



Der Beirat Walle begrüßt die baulichen Maßnahmen „Mäusetunnel-Husheerweg“ im Kleingartengebiet Walle

Bremen, den 17. September 2020

Der BEIRAT WALLE MÖGE BESCHLIESSEN:

Der Beirat Walle begrüßt die baulichen Maßnahmen im Kleingartengebiet Walle und bittet um Aufstellung weiterer Hinweisschilder

Anlass

Am 17. September 2020 wurde die Wegeverbindung „Mäusetunnel – Husheerweg“ eingeweiht. Dieses Gebiet soll als Weg genutzt und die dort befindlichen Initiativen der Öffentlichkeit bekannt gemacht werden.

Forderung:

- Ähnlich wie das am Hagenweg zum Eingang von WUPP befindliche Hinweisschild (s. Foto) soll am Hagenweg in den Eisblumenweg ein ähnlicher Hinweis angebracht werde.
- Auch beim Montbretien- und Tulpenweg sollten Hinweisschilder stehen.

Karsten Seidel/FA
Quartiersentwicklung

